

Heure samedi 27 novembre, 09:30 - 11:30

Lieu Palais de Rumine
Place Riponne
Lausanne, Switzerland

Créé par : [Jeunes Libéraux-Radicaux Vaudois](#), [Philippe Nantermod](#), [Matthieu Carrel](#)

Le 27 novembre prochain les Jeunes Libéraux Radicaux organisent un séminaire avec des invités de marque, modéré par Chantal Tauxe, rédactrice adjointe à l'Hebdo.

Olivier Français, Conseiller National PLR
Antonio Hodgers, Conseiller National Vert
Daniel Mange, Prof. honoraire EPFL
Joanne Bourgeois, resp. commerciale Suisse Bombardier
Vincent Ducrot, resp. trafic grandes lignes CFF

En savoir plus Ces invités sont réunis pour aborder un sujet dans lequel la Suisse a pris du retard ces dernières années : les lignes à grandes vitesses.

Nos lignes actuelles ont été votées au 19ème siècle. Il est maintenant temps de plancher sur le projet de demain pour moderniser nos infrastructures ferroviaires.

Pour les Libéraux Radicaux, il est temps de mettre en route un nouveau projet TGV Suisse dont l'objectif est d'arrimer les CFF au réseau européen à grande vitesse et assurer des connexions plus rapides en Suisse.

L'accent doit être mis au niveau interne sur la liaison Genève – Lausanne – Berne – Zurich – St-Gall et sur le corridor Nord – Sud (Bâle et Tessin, via Lötschberg et Gothard), la « croix fédérale de la mobilité ».